

# POLISI

## Kapolres Lumajang 'Bebaskan' Biaya Kepengurusan Kelengkapan Motor Tiga Atlet Peraih Medali Sea Games 2022

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.POLISI.ID](http://LUMAJANG.POLISI.ID)

Jun 17, 2022 - 15:37



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K, M.H, memberikan hadiah berupa bebas biaya ( gratis ) dalam mengurus kelengkapan

sepeda motor ( BPN 1 ), bagi ke tiga atlet peraih medali emas dan perak dalam Sea Games 2022 Vietnam diantaranya Zainal Fanani, Saiful Rizal dan Muhammad Izza.

Hal itu disampaikan langsung oleh Kapolres, bersamaan dengan pemberian hadiah dari PT. Bintang Indonesia Group kepada ketiga atlet tersebut berupa sepeda motor Yamaha Gear masing - masing 1 unit, di halaman Adara Park The Hasanah Residence di Desa Dorogowok Kecamatan Kunir Kabupaten Lumajang, kemarin.

Hadir dalam kegiatan saat itu, diantaranya Bupati Lumajang H. Thoriqul haq, Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati, pihak Dispora Lumajang, jajaran pemimpin PT. Bintang Indonesia, jajaran Forkopimcam Kunir, Pemdes Dorogowok, komunitas Gowes dan Jeep, berikut puluhan pelajar SD kibarkan merah putih.

Serangkaian kolaborasi, dari pemberian hadiah sepeda motor, kemudian akses mudah dan gratis dalam kepengurusan kelengkapan, hingga tunjangan dari pemerintah, merupakan bukti sinergi dan kekompakan para pemimpin di Lumajang dengan sejumlah stakeholder.

"Sebelumnya saya bertanya ketiga atlit kalau sepeda motornya akan digunakan sendiri dan tidak dijual. Maka saya selaku Kapolres Lumajang, akan memberikan kebebasan biaya BPN 1 dalam pengurusan kelengkapan surat sepeda motornya," ucap Kapolres Lumajang, disambut sorak gembira.

"Terus terang saya bangga pada capaian ini. Maka dari itu, saya Kapolres Lumajang akan mendukung penuh, bagaimana ini bisa berkembang. Juga, dalam rangka peringatan hari Bhayangkara ke 76 di tahun 2022 ini, sudah diisi oleh serangkaian kegiatan dibidang olah raga, harapannya ini nyambung, yang berprestasi akan jadi pembina, sehingga adik - adik dibawahnya turut memiliki bekal yang baik di bidangnya," imbuh Kapolres.

Terimakasih terucap dari ketiga atlet atas penghargaan dan support yang diberikan. Mereka ( tiga atlet -red ), mengaku semakin termotivasi dan bisa fokus, mempersiapkan diri ke depan, dalam event lain, membawa nama baik Kabupaten Lumajang di kancah Nasional dan Internasional.

Diwaktu yang sama, Bupati Lumajang berharap penuh kepada ketiga atlet, bersedia memberikan pembinaan kepada atlet juniornya, agar di lumajang tercipta atlet-atlet yang berprestasi di ajang nasional dan internasional.

Selanjutnya, atas prestasi yang luar biasa dari ketiga atlet, Bupati menyampaikan jika diantaranya Saiful Rizal sudah diangkat sebagai ASN guru olahraga di SMA olahraga Sidoarjo, kemudian Zainal Fanani diangkat sebagai pegawai dispora yang tugasnya hanya berlatih terus, dan Mohammad Izza masih meneruskan kuliahnya di S1.